

# 鹿島高校生の活躍

## 商業科マルシェ・高校生レストラン

12月2日（金）に実施した食品調理科「高校生レストラン」は、3年ぶりに保護者様に来校していただいたの開催となりました。3年生が全体のリーダーを務め、2年生が松花堂弁当とうどん、3年生が炒飯セットの調理を行い、1年生が接客・提供を担当しました。食品調理科一丸となりお客様をおもてなししました。同日実施の商業科「商業科マルシェ」は、商品開発販売実習と題して3年生が市内菓子店と共同開発したレモンマドレーヌやレモンタルト、KASHIRONブランド第2弾「ゆず丸」の販売を校内で行いました。また、課題研究での学習成果を展示しました。



## クラスマッチ

2年生のクラスマッチが延期となったため、12月8日（木）に1年生のみクラスマッチを行いました。今回の種目は男女ともにバスケットボールで、1年生の体育委員を中心に進行・運営しました。各クラス一丸となって優勝を目指して試合に臨み、熱戦が繰り広げられました。白熱した試合の結果、女子は4室、男子は5室が優勝しました！おめでとうございます！



## 赤ちゃん登校日

鹿島市子育て支援センターにご協力いただき、お母さんと赤ちゃんをお招きして、1年生を対象に「赤ちゃん登校日」を11～12月の3日間実施しました。乳幼児との触れ合いやお母さんへのインタビュー、子育て支援センターの岩永様に命の講話をしていただきました。生徒達は、活動を通して子どもの発達について知り、自らの将来を思い描く貴重な機会となりました。

